



Après de longues échanges avec avec Lejeune Mbella Mbella, L'ambassadeur d'Italie poursuit sa tournée au Cameroun pour enforcer la coopération bilatérale entre l'Italie et le Cameroun. S.E. Marco Romiti, le nouvel ambassadeur, en service depuis le 02 octobre 2017, avait déjà présenté les copies figurées de ses lettres de créances au Minrex.

Le diplomate italien avait souligné les bienfaits de la coopération entre l'Italie et le Cameroun. « Les dossiers entre l'Italie et le Cameroun sont nombreux et on doit poursuivre cette coopération fructueuse et excellente qui s'établit aux niveaux politique, économique, commercial, culturel et même de la coopération au développement », a-t-il relevé.

Marco Romiti envisage de se rapprocher de tous les autres services rattachés au ministère des Relations extérieures pour faire avancer tous les dossiers portant sur la coopération entre les deux pays. « Il y a la volonté des deux parties de faire progresser cette relation », a-t-il ajouté. Des relations marquées par la récente visite du président Paul Biya en Italie en mars dernier, avec à la clé, la signature.